



**8 Pièces**

**182 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83475970**

**1 650 000 €**

**Beaulieu-sur-Mer**

Maison à vendre (06310)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez le summum du raffinement avec cette ravissante villa indépendante de 163m<sup>2</sup>, accompagnée d'une dépendance, nichée sur un terrain de 327m<sup>2</sup> dans un havre de paix absolu. Cette sublime résidence de 5 pièces réparties sur 3 niveaux offre une expérience de vie exceptionnelle. La cuisine américaine, la salle à manger ouverte sur une terrasse ensoleillée, le salon élégant, la buanderie pratique, trois chambres dont une en suite avec une salle de bain attenante, une salle d'eau, un bureau/chambre modulable, ainsi qu'un grenier, composent l'intérieur somptueux de cette demeure. La dépendance de ...

Discover the ultimate in refinement with this delightful detached villa of 163m<sup>2</sup>, accompanied by an outbuilding, nestling on 327m<sup>2</sup> of land in an absolute haven of peace. This sublime residence with 5 rooms spread over 3 levels offers an exceptional living experience. The sumptuous interior features an open-plan kitchen, a dining room opening onto a sunny terrace, an elegant lounge, a practical utility room, three bedrooms, one of which is en suite with an adjoining bathroom, a shower room, a flexible study/bedroom and an attic. The single-storey outbuilding, comprising 3 rooms, has a ...

## AGENCE DUMAS

5, avenue Albert 1er - 06230 VILLEFRANCHE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

